

中国社会科学引文索引 (CSSCI) 扩展版来源期刊

人大复印报刊资料重要转载来源期刊

华东地区优秀期刊

RCCSE 中国核心学术期刊

GLOBAL REVIEW

國際展望

2016年5/6月 总第 42期 CN31-1041/D

集体认同：增强国际话语权的关键

俞新天

“一带一路”倡议与中国国际产能合作

郭朝先 刘芳 皮思明

“一带一路”倡议与2030年可持续发展议程的对接

曹嘉涵

美元霸权基础的动摇与美国应对战略探析

刘建江 蒋丽霞 唐志良



上海國際問題研究院

SHANGHAI INSTITUTES FOR INTERNATIONAL STUDIES

2016.03

國際展望

GLOBAL REVIEW

(双月刊)2016年5/6月 总第42期

2016年5月15日出版

特稿

- 1 集体认同：增强国际话语权的关键 俞新天

“一带一路”研究

- 17 “一带一路”倡议与中国国际产能合作 郭朝先 刘芳 皮思明
37 “一带一路”倡议与2030年可持续发展议程的对接 曹嘉涵
54 “一带一路”倡议与对外援助制度之完善 曹俊金
70 “一带一路”倡议与中国对东南亚援助 刘方平
90 “一带一路”倡议与中国海外劳工保护 章雅荻

大国关系研究

- 107 美元霸权基础的动摇与美国应对战略探析 刘建江 蒋丽霞 唐志良
126 双重互动与南亚安全秩序构建 杨晓萍
142 英文摘要

封三 本刊2016年第5、6期、2017年第1期征稿启事，本刊征订启事

國際展望

GLOBAL REVIEW

Vol. 8 No. 3 May/June 2016

Published on May 15, 2016

SPECIAL CONTRIBUTION

- 1 Collective Identification and China's International Discursive Power
YU Xintian

THE ONE BELT AND ONE ROAD INITIATIVE

- 17 The "One Belt and One Road" Initiative and China's International Industrial Capacity Cooperation
GUO Chaoxian, LIU Fang, and PI Siming
- 37 On Connecting the "One Belt and One Road" Initiative to the 2030 Sustainable Development Agenda
CAO Jiahan
- 54 The "One Belt and One Road" Initiative and the Improvement of China's Foreign Aid
CAO Junjin
- 70 The "One Belt and One Road" Initiative and China's Foreign Aid to Southeast Asia
LIU Fangping
- 90 The "One Belt and One Road" Strategy and the Protection of Chinese Overseas Labor Migration
ZHANG Yadi

MAJOR POWER RELATIONS

- 107 The Shaking Foundation of Dollar Hegemony and U.S. Responding Strategies
LIU Jianjiang, JIANG Lixia, and TANG Zhiliang
- 126 Twofold Interactions and the Construction of a South Asian Security Order
YANG Xiaoping
- 142 Abstracts

Inside Back Cover: Call for Papers and Subscription Information.